



Élections professionnelles

8 décembre 2022

Montreuil le 09/11/2022

Le 8 décembre prochain vous serez appelé-e-s à élire vos représentant-e-s du personnel et pour les agents de la fonction publique, vos représentant-e-s à la CAP.

Ces deux élections déterminantes pour l'avenir de nos emplois, conditions de travail, salaires et pouvoir d'achat se tiendront cette année dans un nouveau contexte imposé par la loi ELAN qui a exigé des fusions d'OPH.

Vous allez donc avoir le choix entre des équipes venant des 4 OPH qui constituent notre nouvelle entité. Plusieurs organisations syndicales se présentent. Ce choix démocratique ne doit pas offrir à la direction un champ de discordance qui permet aux directions quelles qu'elles soient de diviser pour mieux régner.

Nous nous tiendrons donc à distance de toute polémique en présentant nos positions et propositions, nos volontés d'union, de négociation, de concertation et de proximité avec les salarié-e-s de toutes les catégories.

Voter CGT dans tous les collèges, c'est nous donner une majorité qui vous permettra d'avoir des élu-e-s, peu importe leur collège, en capacité de vous défendre face à l'adversité. De l'ouvrier au cadre de direction, vous pourrez compter sur nous.

Nadia Giunta
Déléguée syndicale
CSE Bobigny
Dirigeante de l'UD 93 CGT
Candidate au 1^{er} collège

Les élu-e-s du personnel sont les représentant-e-s de toutes les catégories du plus bas de l'échelle aux cadres de direction. **Ils et elles ne peuvent pas se substituer au personnel qu'ils et elles sont censé-e-s représenter.** Écoute, proximité, échanges et débats sont la seule façon d'être des représentant-e-s dignes de ce nom. **Les élus CGT en feront leur ligne de conduite.** Voter pour eux, c'est la garanti d'être vraiment représenté-e et de pouvoir être défendu quel que soit son grade ou son statut.

Chantal LAURENT
Elue CSE Montreuil
candidate au 3^{ème} collège

Loin du tout ou rien, avec lequel on finit par n'avoir rien puisqu'on ne peut jamais avoir tout, La CGT se bat pour **obtenir le maximum.**

C'est tout l'art de la négociation. La direction se délecte des positions extrêmes comme des compromissions.

Avec nous, c'est : ni jusqu'au boutisme, ni compromission, mais compromis favorable aux salarié-e-s et **validé en AG.**

Voter CGT c'est obliger les directions à se rapprocher des positions défendues par le syndicat et non l'inverse.

Abdellah Ben Brahim
DS CSE Montreuil
Candidat 1^{er} Collège

Avec la CGT, rien ne se fera sans vous. **L'heure d'information syndicale, payée par l'employeur, est un droit** qui permet aux salarié-e-s d'être informé-e-s par leurs organisations syndicales de tout ce qui fait la vie de l'OPH. Indispensable dans une grande structure, la CGT usera de ce droit. Dorénavant des AG seront organisées régulièrement. Voter pour la CGT c'est voter pour soi-même et pour nous toutes et tous.

Leila Ammouri
Élue CSE Bondy

Majoritaire, sur le total des représentants syndicaux des 4 OPH, la CGT a pour ambition de mettre sa force de frappe, ses nombreux syndiqués et tous ses moyens au service de chaque salarié-e-s. Engagée dans les luttes, elle ambitionne aussi de **travailler à l'unification des revendications** syndicales pour qu'elles puissent peser au maximum dans les négociations.

Carole Lavie
Élue CSE Bagnolet
Candidate 2^{ème} collège

Le 8 décembre, votez pour vous, votez pour vos intérêts, votez CGT